

[ピスコールの品質・サービス上の課題、改善ご要望など]

ピスコールを子供に使っている親自身も、夜中にいつかにさゆ子のかいというのは、正直負担です。 「子供を大切にしよう。この子がいて幸せ」 的な音楽も1曲か2曲入れてもいいのではないかと...と思ひます。 ゴウルドのサウンドトラックとかどうぞ(笑)。

[ピスコールをご使用頂いてのご感想や夜尿症にお悩みの方へのアドバイスを是非お願ひします]

あいこをするために、子供を起こしてたり、自分も起きてたりするのは正直ついものでした。 私自身、いつもびづくのたとうと涙した日もありました。 現在も病院には通院していますが、通院も樂ではないけれど「自分が産んで子供でいる」と思って向かい合うようにしています。 悩んでいるのは子供も同じです。 あいこのお話も、あっていれば必ず自分にしてくると思ひます。 そん時は最後まで聞いてあけてください。

悩んでいる方母かれには、「悩んでいるのは自分で決めてよい!!他のお母かれもいるって伝えていいです。 絶対に、すとすと綴くわてないで。 子供がいることが本当に幸せ、個性が出ていたんだと思い、安心させて寝させてあげてください。

私は、病院の看護師でアラビックマホカラ ピスコールをか借りして、使用的の使いの時もいつにに対応して下さい。 また、ピスコールを返して最後まで優しい書面送ってください。 涙してしまいました。

また、使わせていたい日もあるかも知れませんが、今後ともよろしくお願いします。 アラビックマホにか借りすることやってて、これから感謝していきます。 ありがとうございました。